



---

**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA**  
**BOLETÍN DE PRENSA N° 165**  
**06 de abril de 2016**

## **Cultura Física trabaja en componentes integradores para el rediseño**

Docentes de la facultad de Cultura Física de la Universidad Central del Ecuador se capacitaron para continuar con el rediseño curricular de la carrera en Pedagogía de la Actividad Física y Deporte. Participaron como expositores reconocidos académicos y autoridades de la facultad.

Desde un enfoque interdisciplinar como ruta para abordar la transformación curricular, comprometida con la formación de nuevos profesionales, 23 profesores de la Facultad compartieron experiencias con expertos académicos, quienes profundizaron la elaboración de una malla curricular que integre componentes como inclusión, equidad de género e interculturalidad.

Durante la jornada, distribuida en 40 horas académicas, se trataron temas sobre la importancia de la transdisciplinariedad para el mejoramiento de resultados de aprendizaje, la incorporación de saberes, las prácticas pre profesionales y de vinculación con la sociedad, alineados a un ejercicio permanente de investigación que responda a las necesidades reales del entorno social. **P.M**

